



México necesita replantear su política energética: Marcela Guerra

Por **Victoria Lara** - 20/05/2024



Facebook



Twitter



Pinterest



WhatsApp



La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, señaló la urgencia de replantear la política energética en México e iniciar una real transición hacia las energías limpias, renovables, para reducir los gases de efecto invernadero que dañan la salud y la economía de las familias mexicanas.

Añade que es necesario reducir las emisiones a casi la mitad en 2030 y alcanzar el cero neto en el año 2050.

“En ciudades capital, como la CDMX, Guadalajara o Monterrey, los niveles de ozono son alarmantes y obligan a la reducción de actividades industriales y la movilidad de la población, sin embargo, se pagan muy altos costos económicos y de salud pública, por lo que debemos valorar que, por ejemplo, el costo de la electricidad proveniente de la energía solar cayó alrededor del 85 por ciento entre los años 2010 y 2020”, remarcó la diputada presidenta.

<https://www.noticiasenfasis.com.mx/mexico-necesita-replantear-su-politica-energetica-marcela-guerra/>